

# B Ü R G E R M E I S T E R I N F O

4/2018

## GEMEINDE HEILIGENBRUNN

[auch auf www.heiligenbrunn.at/gemeindezeitung](http://www.heiligenbrunn.at/gemeindezeitung)



### Amtliche Mitteilung

**Geschätzte Gemeindebürgerinnen!**

**Geschätzte Gemeindebürger!**

**Liebe Jugend!**

Nachstehend darf ich euch einige Infos bekannt geben.

#### **Don Kosaken Chor – Serge Jaroff**

Der berühmte Männerchor „Don Kosaken“ lädt am Montag, dem **17. September um 19:30** in die Pfarrkirche Heiligenbrunn zu einem außergewöhnlichen Klangerlebnis ein. Unter der Leitung von Wanja Hlibka findet ein festliches Konzert mit klassischen Werken und Volksweisen statt. Karten können entweder direkt im Gemeindeamt Heiligenbrunn oder bei Frau Ratsvikarin Kedl Monika gekauft werden. Die Vorverkaufskarte kostet € 15,00 und die Karten an der Abendkasse € 17,00.

#### **Besuch bei LR Doskozil**

Am 12. Juli war ich zu Besuch beim neuen Landesrat Mag. Hans Peter Doskozil in Eisenstadt. Aktuell ist er unter anderem für die Agenden Pflegeanstalten und Finanzen zuständig und daher war es mir wichtig, ihm unsere Anliegen heranzutragen. Da unsere Gemeindebevölkerung immer älter wird und ich auch mitbekomme, dass das Thema Pflege beinahe jeden Haushalt betrifft, ist es wichtig, dass wir gemeinsam mit dem Land Burgenland die Weichen für einen schönen Lebensabend hier bei uns in der Gemeinde Heiligenbrunn stellen. Dieses Thema wurde bereits unter seinen Vorgängern seit dem Jahr 2007 mehrmals thematisiert, damit mit dem Land Burgenland gemeinsam eine Lösung gefunden wird. Ich möchte mich hier bei ihm nochmals für sein offenes Ohr bedanken.

#### **Neuer Ortsvorsteher in Deutsch-Bieling**

Als starke Unterstützung für den Ortsteil Deutsch-Bieling habe ich Herrn Budal Roland zum Ortsvorsteher bestellt. Er wird zukünftig für die Anliegen der Deutsch-Bielinger zur Verfügung stehen. Lieber Roland, ich darf dir zu dieser Funktion gratulieren und wünsche dir viel Schaffenskraft. Er ist unter der Telefonnummer 0664/4680802 für Sie erreichbar.

## Tanzkurs mit Markus Grundner

Der diplomierte Bewegungs- und Tanzpädagoge bietet erstmalig für die Gemeinde Heiligenbrunn einen Tanzkurs an. In acht Einheiten zu je 90 Minuten sollen Tänze wie Wiener Walzer, Tango, Rumba und noch einige mehr gelehrt werden. Ein genauer Termin für den Kurs steht noch nicht fest und soll in Absprache mit den Interessenten erfolgen. Erforderlich sind dafür mindestens 10 Paare. Die Kosten dafür belaufen sich auf 150 Euro pro Paar. Wenn Sie Interesse an dieser Veranstaltung haben, bitte ich Sie, dies im Gemeindeamt Heiligenbrunn kund zu tun (03324/7281).

## Rückenschule von Mag. Manfred Schwarzhofer

Rückenschule – Kräftigen, Dehnen und Mobilisieren haben sich in der Wissenschaft und Medizin als sehr zuverlässige Elemente der Schmerzlinderung und Vorbeugung erwiesen. In dieser besonderen Einheit sind genau diese Elemente integriert. Sie trainieren nicht nur Ihren Körper sondern erhalten auch umfassendes Wissen über die Funktion und Problematik der Wirbelsäule.

Zeit – Donnerstag	Ort
16:45	Luising/Hagensdorf Feuerwehrhaus Rückenschule (sanft)
17:45	Hagensdorf Feuerwehrhaus Rückenschule (intensiv)
18:45	Hagensdorf Feuerwehrhaus Rückenschule (intensiv)

Diese Einheiten finden in der **Gruppe (max. 12 Personen)** statt. Sie erhalten volle **Aufmerksamkeit** und **Individualität**. *Effizienz, Kompetenz, Gefühl, Sicherheit* und *Kontrolle* zeichnen die Einheiten in der Gruppe aus. Die Einheiten dauern zwischen 50-60 Minuten. Preis: Kurs (10 Einheiten) € 70,-/Person. Information und Anmeldung direkt bei Herrn Mag. Schwarzhofer via Telefon 0664/4425842 oder per Mail [manfred@schwarzhofer.com](mailto:manfred@schwarzhofer.com)

## Kinderspielplätze

Eines meiner Ziele als Bürgermeister war es, in den Ortsteilen Spielplätze zu haben. Im vergangenen Jahr wurde einer in Reinersdorf und im heurigen Jahr die beiden noch fehlenden in Hagensdorf und Deutsch-Bieling umgesetzt. Es freut mich, dass diese nun fertiggestellt sind und nur mehr darauf warten bespielt zu werden.



## **Bautätigkeiten**

Der Sommer 2018 steht im Zeichen der Erneuerung in der Gemeinde Heiligenbrunn. Es werden etliche Bautätigkeiten durchgeführt, wie z.B. die Neugestaltung des Innenhofes in der Volksschule Heiligenbrunn. In Kooperation mit der HTL Pinkafeld planen drei Schüler unter Leitung von Abteilungsvorständin DI Ulrike Hartler den Innenhof. Sie haben den Bestand aufgenommen und ihre Vorschläge zur Neugestaltung in Plänen ausgearbeitet. Diese großartige Unterstützung erleichterte uns die Arbeit mit den Baufirmen immens.



In Reinersdorf wird der Rundweg um den Grenzübergang Reinersdorf auf Grund der neuen Brücke über den Reinersdorferbach instandgesetzt. Die Gräben werden ertüchtigt, das Straßenniveau an die neue Brücke angepasst und die ausgefahrene Straße saniert.

In Heiligenbrunn und Deutsch-Bieling wird im August erstmalig mit Kaltasphalt gearbeitet. Dieses Verfahren bietet den Vorteil, dass Unebenheiten einfach und kostengünstig ausgebessert werden können und eine neue Fahrbahnoberfläche entsteht.

Ein weiteres Baulos wird in Hagendorf ausgeführt. Ein rund 1.800 Meter langer Schotterweg wird vom Kindergarten bis nach Luising errichtet.

## **Vorschreibungen (Grundsteuer, Kanal, ...)**

Die Anfang Juli ausgegebene Grundsteuer tritt in einem neuen Design auf. Grund dafür ist eine Softwareumstellung im Gemeindeamt. Weiters weise ich darauf hin, dass zukünftig verschärft auf die Fälligkeit der Abgaben geschaut wird. Sollten Abgaben nicht fristgerecht bezahlt werden, wird gemäß der Bundesabgabenordnung ein Säumniszuschlag und eine Mahngebühr verrechnet. Um diesen etwaig anfallenden Gebühren vorzubeugen, wurde bei der letzten Vorschreibung ein SEPA Lastschriftmandat mitgesendet. Wenn Sie dieses ausfüllen und bei der Gemeinde abgeben, ermöglichen Sie uns die Abgaben von Ihrem Konto, nach vorherigen Zustellung des Zahlungsbetrages, abzubuchen. Machen Sie bitte von dieser Möglichkeit Gebrauch.

## **Betriebsausflug – Gemeindeamt geschlossen**

Am Donnerstag, dem 16. August ist das Gemeindeamt Heiligenbrunn auf Grund des diesjährigen Betriebsausfluges geschlossen. Ich bitte um Ihr Verständnis.

## Friedhofsabfälle

Immer wieder fällt mir bei den Entsorgungscontainern bei den Friedhöfen auf, dass oft sperrige Gegenstände reingeworfen werden, vor allem Schachteln. Ich ersuche im Interesse aller, solche Dinge entweder fachgerecht Zuhause in der Papiertonne bzw. zusammengefaltet im Friedhofscontainer zu entsorgen. Danke!

Mit lieben Grüßen  
Bürgermeister Johann Trinkl,  
August 2018

## Feuerwehrleistungsbewerb 2018



## Bilderausstellung 2018



## Uhudlersommerfest



## Geburt von Pail Nadine Julia

